
 
 
 

TARANTO...NONOSTANTE LE ONDE  

4/7/2006, La festa della canoa giovanile FICK 
c'è stata comunque nonostante il forte vento 
cha ha condizionato le gare. Nonostante una 
condizione climatica non particolarmente 
favorevole, il Mar Piccolo di Taranto ha accolto e
sostenuto i giovani pagaiatori radunati per la 
seconda prova del Canoa Giovani. 
 

 

 
A Taranto alcune gare di fondo e tutte quelle della seconda giornata non 
si sono disputate causa onde. Come si potrà vedere dai risultati delle 
gare disputate c'è un certo numero di atleti che non sono stati in grado 
di concludere la propria gara. Agli atleti delle gare non disputate è stato 
comunque assegnato il solo punteggio di partecipazione e nei risultati 
risultano quindi tutti primi a parimerito. Una difficoltà ambientale che 
non ha impedito allo sport e alla voglia di divertirsi di primeggiare. 
 
Tutti gli atleti sono stati premiati con le medaglie messe a disposizione 
della federazione, ricca anche la premiazione con targhe ricordo per i 
migliori tempi sui k1, C1 e K420 sulla distanza dei 2.000 metri e con 
coppe per i primi tre posti della classifica kayak maschile, kayak 
femminile, canadese e per i primi 20 della classifica generale. 
 
Nella giornata di sabato la mini polo, alla presenza di Gabriele Fabris, ha 
regalato un momento tecnico-ludico per i ns. giovanissimi atleti.  
 
La presenza di Antonio Cannone ha consentito di avere un confronto 
tecnico con dirigenti e allenatori per la crescita della specialità della 
canadese. Le 5 imbarcazioni, C2 scuola, messe a disposizone sul campo 
di gara rappresentano un ulteriore impegno per lo sviluppo della 
canadese già dalla sezioni giovanili.  
 
'I ragazzi si sono divertiti con il mare - commenta Nicola Mancini, 
presidente della società organizzatrice - tutti i ragazzi erano in acqua a 
fare il bagno e tuffarsi dai pontili. La soddisfazione maggiore, per gli 
sforzi fatti, è stata quella di vedere i ragazzi sorridere e giocare, 
nonostante il vento.' 
 
'Il clima ci ha creato non poche difficoltà in quel di Taranto - ha 
affermato il Presidente FICK Luciano Buonfiglio - l'organizzazione però 
ha risposto presente. Il vento è un qualcosa di prezioso e al tempo 
stesso imprevedibile, il nostro impegno continua per far si che sempre 
più giovani possano salire in canoa.' 

 


